

こどもまんなか 応援サポーター活動をしませんか？

高梁市は、こども家庭庁が推進する、こどもたちのために何がもっともよいことを常に考え、こどもたちが健やかで幸せに成長できるような社会を実現するという「こどもまんなか」の趣旨に賛同し、「こどもまんなか応援サポーター」を宣言しました。

なにをしたらいいの？

こどもまんなかの趣旨に賛同し、サポーター自身が考える「こどもまんなか」なアクションを実行しましょう。こども・若者に意見を聴き尊重した上で何ができるか、の答えはさまざま、正解はありません。それぞれにできる、こどもまんなかに向けたアクションを考えてみてください。

たとえば…

電車の乗り降りで、ベビーカーを優先する

トイレの行列など、お子さん連れに順番を譲っている

こどもかいぎを開いて、こども・若者の意見をきいて〇〇に反映した

お店にお子さん連れ優先席をつくった

などのアクションをSNS(X、Instagram等)やYouTube上で「#こどもまんなかやってみた」をつけて発信したり、ハッシュタグ付き投稿を「いいね」したりするなどの協力をお願いします。



「こどもまんなか応援サポーター」とは

こどもたちのために何がもっともよいことを常に考え、こどもたちが健やかで幸せに成長できるような社会を実現するという「こどもまんなか」の趣旨に共感・賛同いただき、その取組みを応援し自らもアクションに取り組んでいただける個人や地方自治体、団体や企業を言います。

高梁市も活動します。

市のSNS等において、こどもや若者を対象とした取組みに「#こどもまんなかやってみた」をつけて発信していきます。また、高梁市パパ・ママ・子育て応援企業をはじめ、事業者や市民に対して広くサポーター活動への参加を呼びかけていきます。

高梁市が行うこども・子育てにやさしい取組みに対して、
#ありがとう高梁市 をつけてご意見をください。



高梁市
Takahashi City